
体育大会の参観ありがとうございました
長く続いた残暑もようやく終わり、朝晩の涼しさに秋の深まりを感じるようになりました。今年の

体育大会は感染防止のために簡略化したものとなりましたが、多くの保護者の皆様に来校していただ

き、子ども達もはりきって競技に取り組むことができました。本当にありがとうございました。当日

ご覧頂けなかった「開会式」と「閉会式」の様子を紙上でお伝えします。

「学校長の言葉」 ～開会式～
去年までは、運動場で全員が揃って行っていた開会式ですが、今年は新型コロナウイルス感染防止

のために、教室で行うことになりました。みなさんのなかには、少し残念だなと思っている人もいる

と思います。しかし、全員で無事に体育大会を開くことができたことはとても嬉しいことです。

（中略）校長先生も先生方も、今日の１日を一人ひとりの楽しい思い出になるように過ごすことが

一番大切だと思っています。お家の方もきっと同じ思いだと思います。短い時間ですが、今日の自分

の目標をきめて、それに向かって全力を尽くしましょう。そしてみんなで今年のスローガン「気持ち

のバトンをつなごう わかば西２０２０」を実現しましょう。

「市長・教育長メッセージ紹介」（略）

「児童代表宣誓」 赤組代表・・・6年 橋本歩樹 白組代表・・・6年 土井 駿

ぼくたちわかば西小学校児童一同は 雨にも負けず 風にも負けず

コロナにも負けず 熱中症にも負けず みんなで練習してきた成果を発揮し

気持ちのバトンをつなごう わかば西２０２０ 全力でがんばりぬくことを誓います！

～閉会式～
「児童代表の言葉」児童会長 6年 中尾 麟太郎

全校生のみなさん、今日の体育大会はどうでしたか？ぼくは、嬉しい気持ちですが少し残念な気持

ちもあります。スローガンに「気持ちのバトンをつなごう」とありましたが、みなさんは「気持ちの

バトン」ってどんなものだと思いますか？元気にあいさつしたり、次の人にためにスリッパをそろえ

たり、友だちにやさしくしたり、笑顔で話しかけたり・・そういう思いやりが「気持ちのバトン」に

なると思います。これからの学校生活でも、みんなで「気持ちのバトン」をつないでいきましょう。

令和２年９月３０日

尼崎市立わかば西小学校

２日(金) 眼科検診（全学年１３：００～）

５日(月） 個人懇談会①

口座振替①

６日(火) 個人懇談②

７日(水) 個人懇談③

歯科検診（２・５年 ９：００～）

８日(木) 個人懇談④

９日(金) 個人懇談会予備日

歯科検診（１・３年 ９：００～）

１２日(月) 朝会

１３日(火） 歯科検診（４・６年 ９：００～）

１４日(水) クラブ①

１５日(木) ５年生 自然学校（１日）

口座振替②

１６日(金) 歯科検診（欠席者 １３：００～）

１９日(月) 図書集会

読書週間（～２３日（金）まで）

２１日(水) 就学時健診（１～４年は給食後下校

５・６年は５校時後下校）

２２日(木) 自転車教室（３年）１０：３０～

３～６年は６校時

２６日(月) 心臓検診（１・４年 ９：３０～）

現金集金日

２８日(水) ３～６年は６校時

２９日(木) ３～６年は６校時

【１１月の主な予定】

５日(木) ６年生 修学旅行（１日）

６日(金) ３年生環境体験学習

１２日(木) 脊柱側わん症検診（５・６年の一部）

２５日(水) ５校時 情報モラル講演会(５・６年)

※毎週月曜日は定時退勤日となっています。

※わかば西小の学校 HP をご覧下さい。カラー

でご覧いただけます。

＜個人懇談会＞

例年は 12月に行っていた個人懇談会を、
今年は１０月に行うことにしました。三密

を避けるために授業参観がなかなか実施で

きず、子ども達の学習の様子を直接見ても

らう事が難しい状況です。そこで保護者と

担任が学校や家庭での様子を伝え合い、後

半の 6か月で一人一人をどのように伸ばし
ていくかを一緒に考える機会にしたいと思

っています。短い時間ですが、充実した話

し合いになるようご協力をお願いいたしま

す。

「学校長講評」

みなさん、今日の体育大会を振り返って、

今どんなことを思っていますか。目標が達

成できて、嬉しい人もいるでしょう。後少

し目標達成ならず、悔しい気持ちの人もい

るかも知れませんね。校長先生は結果はど

うあれ、全員が自分の目標に向かって頑張

ったことは、決して無駄にはならないと思

っています。

さて、６年生の皆さん。開会式の時に校

長先生が話したことを覚えていますか？

今日の 1日は、みなさんの楽しい思い出に
なりましたか？あと６か月でみなさんは中

学生になります。今という時間は２度とは

戻ってきません。１日１日を大切にして、

今日の競技の時のように、最高学年として

立派な姿を見せて下さい。１年生は、初め

ての体育大会でしたね。広い運動場でたく

さんの友だちと一緒に、徒競走やリレーを

がんばれましたね。２年生から５年生のみ

なさんは、去年までの経験を生かして、先

生の指示に従ってしっかりと動くことがで

きていました。素晴らしかったですよ。気

持ちのバトンを 2021年につないで、来年は
全員そろって競技や演技をしたり応援した

りできるようになることを願いながら、今

日の体育大会を終えたいと思います。

みなさん、とてもよく頑張りました。

今年の成績は、赤 ４７５ 白 ４３３

令和 2年度の優勝は赤組でした。
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